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議会報告と懇談会 11月18日（日）午前10時から
３地区で実施した

地 区 田　沢　湖 角　　　館 西　　　木
会 場 神代就業センター 角館交流センター 西木公民館
参加市民数 11 人 12 人 ８人

出 席 議 員
八柳良太郎　　小田　嶋忠
荒木田俊一　　熊谷　一夫
平岡　裕子

稲田　　修　　安藤　　武
小林　幸悦　　田口　寿宜
佐藤　直樹　　門脇　民夫

黒沢　龍己　　阿部則比古
田口　喜義　　高橋　　豪

議 会 報 告 総務文教常任委員会　　　市民福祉常任委員会　　　産業建設常任委員会報告

意 見 交 換

市立角館病院について
上水道について
水について
教育関連について
オスプレイについて
市政について
生活のインフラについて
合併後の検証について

岩手県野田村からのがれきの
受け入れについて
市役所角館庁舎の移転先につ
いて
市立角館病院建設について
市役所職員について
市長について
市議会について

市立角館病院について
庁舎建設について
クニマス関連事業について
デマンドタクシーについて
夏いちご栽培事業について
国道 46 号線のバイパスについて
市長公約に対する議会対応や
あり方について
選挙公営制度に対する意見

要 望 ・
提 言 等

・建設場所は、遠い地域も考
慮すべき。

・上水道事業に当たっては、地
域住民に事前に説明すべき。

・中学校にプールは必要であ
る。

・仙北市には、文化面でもい
いものが沢山ある。地域の
声を聞いていい方向にもっ
ていってもらいたい。

・仙北市の上空を飛ぼうとし
ているオスプレイに危機感
をもっている。県の対応が
非常に悪い。意見書が生か
されるように。

・諮問委員会が多すぎる。議
員が十分に議論すれば間に
合うこともある。

・地域運営体も議会と議論を
したい。

・仙北市は、物事へのシナリ
オがなさすぎる。基本がほ
しい。

・神代地区は公共下水道が遅
れている。大事な課題であ
る。

・合併して６年になる。この
間の検証をしっかりやるべ
き。

・保育園の民営化が県内でも
進んでいるが、住民と十分
話し合いをもって出発して
ほしい。

・議会報告会には、議長・副
議長は出席すべきである。

・議会だよりは、議会の状況
が分かるように丁寧に知ら
せたほうがよい。

・行政を動かすのは市民の声
を届ける議員にある。

・議員の報酬は高くてもよ
い。市民のためにしっかり
やってほしい。

・角館庁舎の移転先につい
て、既存の施設利用として
いるが、角館駅辺りに建設
してもいいのではないか。

・市立角館病院は、大曲の組
合病院よりも早く建設すべ
き。

・病院建設場所は、道路のア
クセスがわるい。

・患者に対して病院の職員・
看護師の態度が悪い。改善
されなければ、新しい病院
を建設しても患者が他に流
れる。

・人口に対して、市の職員が
多いのではないか。

・市の職員は、市民に対し上
から目線で公僕としての自
覚がないのではないか。

・職員は、３年～５年は同じ
場所で仕事をさせるべきで
ないか。

・市長は、一週間の半分は役
所に腰を据えて、職員の状
況を見て、行政を行うべ
き。

・職員の研修制度の充実が大
事。

・定例議会を旧町村ごとに実
施してほしい。

・議員報酬が高い。議員定数
を削減すべき。

・議会として、仙北市の事業
仕分けをやるべき。

・田沢湖病院は合併の駆け込
みの雰囲気があった。角
館・田沢湖病院は一体化す
べき。

・病院の建設場所は、中心的な
場所にすべきでなかったか。

・病院建設以前に、経営改
革・接遇などを論ずるべき
である。新庁舎を建設する
必要は、本当にあるのか。
西木庁舎は築年数が一番新
しい。既存施設を利用する
などの考えはないか。

・クニマス事業に財源を使っ
て何の効果があるのか。水
質改善等は１００年以上か
かる話だしパフォーマンス
的で観光要素もない。

・デマンドタクシーは、火・
金曜日に乗客が集中して一
度に乗れない。せめて、主
要道路だけでもスマイルバ
スのようなものを運行でき
ないか。

・夏いちご栽培の件につい
て、詳しく説明がほしい。

・国道４６号線は、太平洋と
日本海をつなぐ産業の流通
経路であるため秋田道への
アクセスなどを提案し国に
対し、要望活動を行うべき
でないか。

・市長の所得10％アップの公
約をはじめ達成できていな
いものが多いのではない
か。チェックを強化すべき
である。

・選挙公営制度については、
公営と名がつくくらいであ
り、市民のお金で選挙をす
るという感覚になる。議員
には、責任をもって頑張っ
てもらえるので良いと思う。

市民より多くの意見・要望が
寄せられた


